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Horodateur Vos commentaires sur le texte Synthèse des observations

2020/04/29 12:17:45 PM UTC+2 Contre les prélevements minimum Contre les minimums

2020/05/05 11:37:27 AM UTC+2 FDC77

2020/05/07 8:56:24 PM UTC+2

2020/05/09 6:30:08 PM UTC+2 Je suis opposée  à  la  réouverture de la chasse 

2020/05/09 9:41:05 PM UTC+2

2020/05/10 12:19:38 PM UTC+2

2020/05/11 2:19:03 PM UTC+2

2020/05/11 4:42:19 PM UTC+2

2020/05/11 6:04:32 PM UTC+2 Non à l'ouverture précoce de la chasse grand gibier Contre l’ouverture au 1er juin

2020/05/13 5:19:19 PM UTC+2 OPPOSEE A L OUVERTURE DE LA CHASSE EN ETE Contre l’ouverture au 1er juin

2020/05/15 3:03:35 PM UTC+2

2020/05/18 1:21:34 AM UTC+2 Je suis favorable aux plans de chasse etablis Favorable

Le cas échéant, nom de la structure 
que vous représentez

Les mini  / maxi ne sont pas conformes à la proposition de la FDC pour l’espèce Cerf 
élaphe  en particulier sur le pays Bière et Fontainebleau. Nous souhaitons pour ce pays 
que l’arrêté définitif reprenne la proposition de la FDC 77 

Contre le maximum proposé sur 
le pays de Fontainebleau

Je m'insurge contre toutes les dispositions qui en final n'ont comme effet que la 
destruction réglementée de la biodiversité, et contre toutes les lois votées par des élus 
qui n'ont que faire des souhaits de leurs électeurs, ayant bien volontairement omis de 
préciser dans leurs campagnes électorales qu'ils étaient tout à fait favorables à cette 
destruction organisée.
J'adhère à l'argumentation des nombreux scientifiques qui prouvent et reprouvent que 
votre projet est une atteinte au monde animal et par contrecoup à l'humanité.

Opposition de principe non 
argumentée

Opposition de principe non 
argumentée

Madame, Monsieur, je suis opposée à l'ouverture de la chasse, quelque soit le gibier, le 
1er juin. Après le confinement les promeneurs vont se précipiter vers la nature et se 
retrouver en danger. Je parle d'expérience, puisque j'ai pu entendre tirer autour de moi 
en promenade près de chez ma grand-mère, en compagnie de deux de mes cousins 
encore enfants
Bien cordialement,  

Contre l’ouverture au 1er juin

Non à cet arrêté préfectoral car il est basé sur des concepts erronés. Par ailleurs l’arrêté 
étant déjà rédigé est ce que cette consultation publique sert à quoi que ce soit?
Le comptage des grands gibiers est fait de manière non scientifique. Les populations 
sont plus faibles qu’indiquées. L’impact de la chasse n’est pas évaluée correctement ni 
scientifiquement sur les populations. 

Opposition de principe non 
argumentée

Je suis contre car la chasse est scientifiquement injustifiable (menace d'espèces en 
danger, non respect des règles de la part des chasseurs, danger pour les promeneurs, 
pratiques barbares, dérèglement des écosystèmes par l'introduction d'espèces 
d'élevage, etc...). 

Opposition de principe non 
argumentée

Je suis contre. La chasse n'est pas justifiable en raison de l'écologie, la sécurité et la 
biodiversité (menace d'espèces en danger, non respect des règles de la part des 
chasseurs, danger pour les promeneurs, pratiques barbares, dérèglement des 
écosystèmes par l'introduction d'espèces d'élevage, 

Opposition de principe non 
argumentée

Bonjour. CONTRE la chasse.L'équilibre écologique est en danger. La chasse n'a aucune 
raison d'être et pollue la nature avec du plomb. La faune sauvage se régule toute seule, 
l'intervention humaine ne fait que créer des déséquilibres.

Opposition de principe non 
argumentée
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